
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ほっかりボード 

２０２１．１．２６ 代表委員会がありました 

感謝の気持ち

を伝えよう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級の代表として 

参加してくれたみなさん、 

話合いを進めてくれた 6 年生 

ありがとう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

スムーズに話し合いが進ん

だのは、担当のみなさん

が、昼休みを使って、てい

ねいにじゅんびをしてくれ

たから。 

御小みんなの感

謝の気持ちとど

きますように 


